



Realizan primer foro de candidatos de oposición

Pausa PRD participación en Comité Organizador del Frente Amplio

Maritza Pérez y Redacción
politica@eleconomista.mx

La dirigencia nacional del PRD, encabezada por Jesús Zambrano, anunció una pausa en su participación en el Comité Organizador del Frente Amplio por México (FAM), luego de que sus aspirantes quedaran fuera del proceso de elección del candidato presidencial de 2024.

“Nos mantenemos en el Frente, pero hoy anunciamos que establecemos una pausa en nuestra participación en los trabajos del Comité Organizador a la espera de que se den las aclaraciones pertinentes y suficientes como lo han estado planteando nuestros dos aspirantes (Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera)”, dijo Zambrano.

Desde la Cámara de Diputados, y

acompañado de sus aspirantes presidenciales, Mancera y Aureoles, así como de sus diputados y senadores, el líder perredista también exigió “el derecho de audiencia al Comité Organizador para hacer las aclaraciones, para que se transparente la decisión de dejarnos fuera de la contienda de esta responsabilidad del Frente Amplio por México”.

En este contexto, sostuvo que en el PRD “no vamos a aceptar exclusiones políticas indebidas de nadie”, ya que recaló que sus aspirantes lograron acumular más de 500,000 firmas, provenientes de diferentes estados de la República.

No obstante, Jesús Zambrano acusó que el FAM aplicó criterios de último minuto, que no estaban contemplados en las bases de la convocatoria



El dirigente nacional del sol azteca informó que consultará con su militancia la permanencia en el Frente Amplio por México.

FOTO EE: ERIC LLGO

El líder del sol azteca acusó que el FAM aplicó criterios de último minuto, que no estaban contemplados en las bases de la convocatoria original.

original, ”por lo tanto cuando se habla que por irregularidades de diferente tipo o inconsistencia de distinto tipo, aplicando de última hora criterios que no estaban en la convocatoria original para la participación de este proceso pues nosotros expresamos desde luego nuestra molestia”.

Consultarán permanencia

Finalmente, el dirigente nacional del PRD, adelantó que en los próximos días consultará con su militancia si permanecen o no en el Frente Amplio por México y se respetará la decisión que adopte la mayoría de los militantes.

“Que se valore lo que está sucediendo y, en su caso, como nosotros ten-

driamos que tomar una decisión de continuar o no continuar”, expresó.

Primer foro

Por otro lado, el día de ayer se llevó a cabo el primer foro en los que participaron Santiago Creel, Enrique de la Madrid Cordero, Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes, los cuatro aspirantes que continúan en el proceso, y en el que criticaron a la actual administración por su actuar en temas de salud, seguridad, entre otros.

A partir de hoy y hasta el 16 de agosto, se va a realizar un sondeo en donde se determinará cuál de los cuatro no continuará en el proceso, una vez conocido el resultado, los tres aspirantes restantes participarán en más foros.